

Murió otra mujer tras un choque entre una moto y un auto



Una vez más se produjo otro fatal desenlace tras el siniestro vial entre un automóvil y una motocicleta en la intersección de avenida El Libertador y Quiroga, de nuestra ciudad.

El choque se produjo ayer por la mañana, cerca de las 10, cuando una mujer de 62 años se desplazaba en una motocicleta Suzuki 150 cc por la avenida hacia el Sur y un hombre de 81 años conducía un automóvil Chevrolet Corsa por Quiroga hacia el Este, y por causas que se tratan de establecer colisionaron.

En el lugar se hizo presente una ambulancia del Coordinado de Emergencia que asistió a la motociclista y la trasladó al Hospital Schestakow, donde se le diagnosticó traumatismo de cráneo facial grave, por lo que quedó internada en la Unidad de Terapia Intensiva.

Debido a la gravedad de las lesiones la mujer, identificada como Irene Hernández, finalmente su cuerpo no resistió y falleció ayer por la tarde cerca de las 15.30.